Pepe Grillo



Lucy Meza está en peligro

En Morelos la hostilidad en lugar de menguar, crece. Amaga con desbordarse. El clima de inseguridad que domina el estado conforma un entorno peligroso para todos, en particular para los actores políticos más visibles.

Lucy Meza, virtual candidata del Frente Amplio a la gubernatura de Morelos, ya hizo una denuncia formal por amenazas en contra del gobernador Cuauhtémoc Blanco.

Son mensajes telefónicos exigiéndole que se baje de la competencia. Gente de su equipo también ha recibido amenazas. Sería un error echarlas en saco roto.

Lo que se dice por allá es que el denominado comando Tlahuica no quiere que Meza gane y afecte sus negocios.

Meza, senadora con licencia, morenista de origen, ha tenido una relación muy ríspida con el gobernador y su gente. Ella denuncia que Blanco la vetó y por eso, aunque siempre destacaba en los sondeos, no la consideraron para las encuestas.

Decidió romper con Morena y aceptar la candidatura del Frente Amplio. Ahora está en peligro.

Nuevo León, nadie sabe, nadie supo

No hay claridad sobre el presente y el futuro inmediato del gobierno de Nuevo León, uno de los estados más importante de la Federación.

El dato duro es que la Suprema Corte de Justicia invalidó los nombramientos de los mandatarios interinos, tanto el propuesto por el Congreso como el heredado por el gobernador con licencia y ahora precandidato presidencial del MC, Samuel García.

Tendrá que hacerse un nuevo nombramiento y le compete al Congreso local hacerlo. La tele culebrón no tiene para cuando terminar

Javier Narro, secretario general de Gobierno, sigue funcionando como encargado del despacho por un amparo, pero como la SCJN invalidó su nombramiento como gobernador interino tarde o temprano tendrá que salir de la oficina, aunque se amarre. La estrategia del gobierno estatal es alargar todo lo posible el jaloneo judicial para que termine el periodo de licencia de seis meses que pidió el gobernador García para hacer campaña presidencial y pueda regresar a Palacio de Gobierno en Monterrey, sin que la opción del Congreso tenga oportunidad de asumir el cargo.

Mundo Imperial hasta febrero

La dirección del hotel Mundo Imperial, uno de los emblemáticos de Acapulco Diamante, dijo que el anuncio de reanudar operaciones en diciembre de este año no es no es factible ni realista.

Si las cosas marchan bien y hay coordinación real de trabajo entre la comunidad empresarial y el gobierno, en febrero del 2024 puede haber una reapertura parcial, pero para diciembre nada. Para el Hotel Princess, del mismo grupo, la fecha de reapertura se sabrá en abril.

El Hotel Vidanta, del empresario Daniel Chávez, muy cercano a la 4T, espera reanudar operaciones hasta abril del año que entra.

Lo que se dice es que los hoteles abrirán por bloques, no todas las habitaciones al mismo tiempo. De los demás hoteles todavía no hay alguna fecha definitiva pero en diciembre no será.

Mientras los trabajos de limpieza de escombros y reconstrucción avanzan con graves problemas, el presidente López Obrador declara que no visita el puerto para que no lo ninguneen, le van a mandar provocadores y tiene que cuidar la investidura. Cuando por fin se decida a ir, será peor.

La sangre llama

El diputado Ignacio Mier recordó que con el senador Alejandro Armenta no solo le une la sangre, pues son primos, sino también la esperanza de que juntos consoliden la transformación en Puebla.

Los primos posaron dándose un fuerte apretón de manos con lo que quedó exorcizado el fantasma de la ruptura en Puebla de Zaragoza.

Armenta ganó el proceso para ser candidato de Morena al gobierno de Puebla y Mier quedó cerca en segundo lugar. Si los ofrecimientos se concretan Ignacio estará en el Senado los próximos seis años desde donde, puede usted apostarlo, buscará la gubernatura en el 2030.

Poco a poco van apagándose los pequeños fuegos que se prendieron por doquier en el proceso de Morena de selección de candidatos. Lo cierto es que el premio de consolación de paso libre al Senado resultó atractivo para que los perdedores no llevaran el pataleo hasta la ruptura. Hubo berrinches graves pero heridas leves. Hasta ahí.

Lo que sigue es la rebatinga por curules y escaños del Poder Legislativo porque esto no se acaba hasta que se acaba•

pepegrillo@cronica.com.mx

